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No vigésimo dia do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte dois, às treze horas e trinta minutos, 1 

foi realizada a primeira reunião ordinária de dois mil e vinte dois do Conselho do Centro de 2 

Ciências Agrárias via Google Meet. Estiveram presentes os seguintes membros: Presidente do 3 

Conselho, José Torres Filho; Chefe de Departamento do DCA, Felipe de Azevedo Silva 4 

Ribeiro; Chefe de Departamento do DCAF, Rejane Tavares Botrel; Coordenadores dos cursos 5 

de graduação: Eulene Francisco da Silva (Agronomia); Marco Antônio Diodato (Engenharia 6 

Florestal); Sthenia dos Santos Albano Amora (Medicina Veterinária); Rogério Taygra 7 

Vasconcelos Fernandes (Engenharia de Pesca); Valdir Martins da Fonseca Filho (Zootecnia); 8 

Coordenadores dos cursos de Pós-Graduação: Elís Regina Costa de Morais (PPGATS); Moacir 9 

Franco de Oliveira (PPGCA); Jean Berg Alves da Silva (PPGPA); Aurélio Paes Barros 10 

Júnior (PPGFITO); Daniel Valadão Silva e Jeane Cruz Portela (PPGMSA); Marcelo Barbosa 11 

Bezerra (PPGRMV); Rafael Rodolfo de Melo (PRODEMA); Representação docente dos 12 

Departamentos: Raquel Lima Salgado (DCA) Rui Sales Júnior (DCAF); Representação dos 13 

técnicos-administrativos: Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha; Representante dos 14 

discentes: Marcondes Ferreira Costa Filho. Foi apresentada a justificativa de ausência do 15 

Conselheiro Ivanilson de Souza Maia. A justificativa de ausência foi aprovada por unanimidade. 16 

Verificada a presença de “quorum” legal, o Presidente do Conselho, José Torres Filho, declarou 17 

aberta a reunião e realizou a leitura da pauta descrita a seguir: PRIMEIRO PONTO. Apreciação 18 

e deliberação da ata da sétima reunião extraordinária de dois mil e vinte um do Conselho do CCA. 19 

SEGUNDO PONTO. Apreciação e deliberação sobre os Processos de Redistribuição do servidor 20 

docente Matheus Ramalho de Lima, conforme Processo nº 23091.014473/2021-35. TERCEIRO 21 

PONTO. Apreciação e deliberação sobre o calendário de reuniões ordinárias do Conselho do 22 

CCA para o ano de dois mil e vinte dois. QUARTO PONTO. Apreciação e deliberação sobre os 23 

Calendários Acadêmicos da Graduação dos semestres letivos 2022.1 e 2022.2, encaminhados via 24 

Memorando Eletrônico nº 13/2022 – Prograd. QUINTO PONTO. Apreciação e deliberação 25 

sobre o calendário de reuniões ordinárias do Consepe para o ano de dois mil e vinte dois. SEXTO 26 

PONTO. Outras ocorrências. Após a leitura, a pauta foi votada e aprovada por unanimidade. 27 

Inicialmente, o Presidente do Conselho colocou em deliberação o primeiro ponto da pauta. Sem 28 

proposta de alteração, a ata da sétima reunião extraordinária de dois mil e vinte um do Conselho 29 
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do CCA foram aprovadas por treze votos favoráveis e uma abstenção. O Presidente do Conselho 30 

colocou em deliberação o segundo ponto. O conselheiro Felipe de Azevedo Silva Ribeiro 31 

esclareceu que mediante a disposição da vaga, o departamento de Ciências Animais em reunião, 32 

buscando atender ao perfil almejado para a vaga, endossou o redistribuição do servidor docente 33 

Matheus Ramalho de Lima. O ponto foi aprovado por treze votos favoráveis e uma abstenção. O 34 

Presidente do Conselho colocou em deliberação o terceiro ponto. A conselheira Rejane Tavares 35 

Botrel recomendou que as reuniões ordinárias do Conselho do CCA aconteçam sempre pela 36 

manhã para que seja possível aos departamentos se reunirem em seguida e apresentarem as suas 37 

proposições ao Conselho. O calendário das reuniões ordinárias do Conselho com esta 38 

recomendação da prof.a Rejane foi votado e aprovado por unanimidade. No quarto ponto 39 

iniciou-se a deliberação sobre os Calendários Acadêmicos da Graduação dos semestres letivos 40 

dois mil e vinte e dois ponto um e dois mil e vinte e dois ponto dois. O conselheiro Marcelo 41 

Barbosa Bezerra, endossado pelo conselheiro Valdir Martins da Fonseca Filho, realizou 42 

consideração relacionada ao ajuste do semestre e o atraso sistêmico do mesmo. Assim, se faz 43 

necessário que a Instituição encontre formas de abonar um semestre que não existirá. O 44 

conselheiro Aurélio Paes Barros Júnior enfatizou a real possibilidade de que o calendário sofra 45 

atrasos, não tendo seu início em quatorze de fevereiro. Iniciada a votação, a proposição da Prograd 46 

sobre os Calendários Acadêmicos da Graduação dos semestres letivos dois mil e vinte e dois 47 

ponto um e dois mil e vinte e dois ponto dois, foi aprovada por quinze votos favoráveis e duas 48 

abstenções. Deu-se início à deliberação do quinto ponto. O calendário de reuniões ordinárias do 49 

CONSEPE para o ano de dois mil e vinte dois foi aprovado por unanimidade de votos. Em outras 50 

ocorrências, o conselheiro Felipe de Azevedo Silva Ribeiro sugeriu o encaminhamento de 51 

propostas para o CONSEPE com a finalidade de regularizar os semestres e falou da importância 52 

de revisão da Resolução que trata do retorno do semestre presencial. Nada mais havendo a tratar, 53 

o Presidente do Conselho agradeceu a presença dos membros e deu por encerrada a reunião às 54 

quatorze horas e treze minutos. E eu, Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha, secretária do 55 

CCA, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais conselheiros (as) quando aprovada.     56 

Presidente do Conselho 57 

José Torres Filho_______________________________________________________________ 58 
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Chefes de Departamento 59 

Felipe de Azevedo Silva Ribeiro (DCA)_____________________________________________ 60 

Rejane Tavares Botrel (DCAF)____________________________________________________ 61 

Coordenadores dos Cursos de Graduação 62 

Eulene Francisco da Silva (Agronomia)______________________________________________ 63 

Marco Antônio Diodato (Engenharia Florestal)________________________________________ 64 

Sthenia dos Santos Albano Amora (Medicina Veterinária)_______________________________ 65 

Rogério Taygra Vasconcelos Fernandes (Pesca)_______________________________________ 66 

Valdir Martins da Fonseca Filho (Zootecnia)__________________________________________ 67 

Coordenadores dos Cursos de Pós-Graduação 68 

Elís Regina Costa de Morais (PPGATS)_____________________________________________ 69 

Moacir Franco de Oliveira (PPGCA)________________________________________________ 70 

Jean Berg Alves da Silva (PPGPA)_________________________________________________ 71 

Aurélio Paes Barros Júnior (PPGFITO)______________________________________________ 72 

Daniel Valadão Silva (PPGMSA)__________________________________________________ 73 

Jeane Cruz Portela (PPGMSA)____________________________________________________ 74 

Marcelo Barbosa Bezerra (PPGRMV)_______________________________________________ 75 

Rafael Rodolfo de Melo (PRODEMA)______________________________________________ 76 

Representação Docente dos Departamentos:  77 

Raquel Lima Salgado (DCA)______________________________________________________ 78 

Rui Sales Júnior (DCAF)_________________________________________________________ 79 

Representação dos Técnicos-administrativos 80 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha____________________________________________ 81 

Representante dos Discentes 82 

Marcondes Ferreira Costa Filho____________________________________________________ 83 

Secretária____________________________________________________________________ 84 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha 85 


